

Fecha: 20-05-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Ofertas para recuperar escuela de Juan Fernández están en evaluación

Pág. : 6
Cm2: 194,2
VPE: \$ 266.437

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



PROCESO DE RECEPCIÓN CULMINÓ EL PASADO 9 DE MAYO.

Ofertas para recuperar escuela de Juan Fernández están en evaluación

El pasado jueves, la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, se reunió nuevamente con el alcalde de Juan Fernández, Pablo Manríquez, y equipos técnicos de la dirección de Educación Pública (DEP), para revisar los avances del proyecto que permitirá la construcción definitiva del Colegio Insular Robinson Crusoe, en el archipiélago de Juan Fernández.

Al respecto, Arratia destacó que "como ministerio de Educación estamos monitoreando permanentemente este proceso y valoramos que se vaya avanzando. La construcción de este establecimiento es una necesidad muy significativa y una medida sentida y largamente esperada por la comunidad".

En la ocasión, se informó que el proceso de licitación del proyecto, a cargo de la empresa Desarrollo País, cerró el pasado 9 de mayo su etapa de recepción de ofertas y se encuentra ahora en la fase de evaluación de las propuestas recibidas, el que se extendería hasta el próximo mes.

En concreto, con las ofertas ya recibidas, se ini-

cia la etapa de evaluación técnica y económica. La adjudicación está proyectada para junio, lo que permitirá iniciar las obras durante el segundo semestre de 2025.

De esta manera, la entrega del nuevo colegio está contemplada para 2026, dependiendo de las condiciones logísticas y climáticas. ☀